

ASPIRASI WARGA

Baru Seminggu Latihan, Pos Satgas Yonif MR 411 Kostrad di Serbu Anak-anak, Ada Apa?

Agung widodo - KARANGANYAR04.ASPIRASIWARGA.COM

Dec 4, 2022 - 15:42



Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad Melaksanakan Kegiatan Latihan dan Memberikan Pembelajaran Ke Anak-anak di Wilayah Gunung Lawu, Kecamatan Ngargoyoso, Kabupaten Karanganyar, Jawa Tengah.

KARANGANYAR- Sebagai salah satu pentahapan dalam rangka persiapan mengemban tugas di Bumi Papua pada tahun 2023, Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad melaksanakan kegiatan latihan di wilayah Gunung Lawu,

Kecamatan Ngargoyoso, Kabupaten Karanganyar, Jawa Tengah.



Kegiatan latihan tersebut dilaksanakan selama dua Minggu terhitung sejak tanggal 28 November 2022 sampai 11 Desember 2022.

Berbagai materi latihan diberikan oleh para pelatih yang meliputi materi tempur, teritorial dan juga ketahanan pangan.

Kehadiran prajurit Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad di daerah latihan menjadi hal baru yang jarang di temui oleh masyarakat di Kecamatan Ngargoyoso. Khususnya bagi anak-anak yang ingin tau apa yang dikerjakan oleh bapak-bapak TNI di dalam basis latihannya.

Hal itulah yang menjadi alasan anak-anak Desa Ngilo-Ilo mendatangi Pos Dal Satgas Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa, Sabtu (4/12/2022).

"Anak-anak itu datang ke pos kita untuk bermain dan ingin mengenal lebih dekat prajurit TNI dari dekat," kata Danpos Dal Lettu Inf Marco Budi Gunawan saat dihubungi oleh Tim Pen 411.

Lanjutnya, kami senang banyak anak-anak yang datang dan bermain di pos, mereka semua kami ajak untuk belajar bersama, dan mewarnai.

"Hasil mewarnai yang paling bagus kami berikan hadiah sebagai wujud apresiasi sederhana untuk memotivasi anak-anak lebih giat dalam belajar dan dapat meraih prestasi di sekolahnya," terang Danpos Dal.

Ditempat terpisah, Dansatgas Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi, SE, MIP mengatakan mengapresiasi kegiatan-kegiatan positif yang telah dilaksanakan oleh jajaran pos-pos.



"Hal tersebut akan terus digerakkan sebagai implementasi bahwa kami siap melaksanakan tugas, siap menjadi solusi dan selalu dekat dengan rakyat," ujar Dansatgas Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad.

Redaktur : JIS Agung

Sumber : Praka Dian/PenKostrad 411